

Les célébrations pour le 20e anniversaire des relations entre Cuba et l'Afrique du Sud se poursuivent



La Havane, 26 mars (RHC)- Le documentaire « Mandela et Fidel », de la réalisatrice étasunienne Estela Bravo a été projeté à l'Université de Free State à l'occasion du 20e anniversaire des relations diplomatiques entre Cuba et l'Afrique du Sud.

Le public a accueilli avec un grand enthousiasme le film sur l'amitié solide qui unissait le leader historique de la Révolution Cubaine Fidel Castro et le leader anti-apartheid, Nelson Mandela.

Au terme de la projection, l'Ambassadeur de Cuba en Afrique du Sud, Carlos Fernández de Cossío, a donné une conférence dans laquelle il a abordé les principaux acquis de la Révolution, le processus d'actualisation de notre modèle économique et l'impact du blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays.



Radio Habana Cuba